

# おこしやす！〇〇館へ

In 鴨川(西賀茂)

活動日時： A…7月13日(土)

B…7月14日(日)

活動プログラム：

午前	集合・挨拶	おはようございます！今月は土日どちらもあり天気が良くないね…。天候の回復も願って、大いに盛り上げていこう！！
	〇〇館づくり①	川の周りにある様々な素材を活かして、グループで“〇〇館”を作ろう。どんな〇〇館が思い付くかな？川に入りながら、徐々にイメージを膨らませていこう。
	〇〇館づくり②	大まかな方向性が決まったらそれに向けて素材集めに勤しむよ。川には変わった形の石が沢山転がっているね。これを使って作品は出来ないかな？生き物も沢山住んでいるね。大切に捕まえて、水槽にて観察しよう。
午後	昼食	あつという間にお昼になったね。川に入っていると体力を思っている以上に消耗させるから、しっかり食べて、午後に向けてエネルギーを蓄えよう。
	〇〇館づくり仕上げ	開館まで時間が迫ってきたよ。完成させていこう。展示物を見やすく、キレイに並べることも大切だよ。みんなの前で説明しないといけないから、作品一つ一つを丁寧に仕上げていこう。
	〇〇館発表！！	各グループで考えた“〇〇館”の発表です。生き物を展示したり、石を展示したり、草花を展示したり、各グループ趣向をこらした作品が並べられているね。作品の説明も出ていて、想いがしっかりと込められているね。思った以上の〇〇館に感動だよ！！
	振り返り まったねえ	活動初めに、【ジャンケンなし、多数決なし】ルールを設けることにより、みんなの想いが込められた素敵な作品が出来上がったね。この経験を必ず次の活動にも繋げていこうね。まったねえ～。



## <全体感想>

昨年は“〇〇PARK”という形で、遊びを考えていただきました。遊びを考える一方、川の魅力に圧倒され、脱線して自由に遊んでしまう方が多数おられました。今年もコンセプトは同じで、遊びではなく、【作品づくり】をテーマに活動を展開しました。昨年同様の懸念をしましたが、今年はほとんどの時間を作品づくりに費やされ、ほぼ脱線される事なく活動に集中されていました。その結果、私が予想していた以上の素晴らしい〇〇館を完成されました。お世辞抜きで「凄い」と思いました。『皆でつくる楽しさ』をもっと上げていく為に、メンバー一人一人の力を底上げ出来るテーマの活動を展開して参ります。 (竹中 哲郎)